

Energiepass



Ziel der Energieberatung ist es, die Energieeffizienz von Gebäuden zu verbessern und mittels des Energieausweises Aufschluss über deren Energiebedarf zu bekommen.

Um effektiv energetische Defekte und Schwachstellen an Ihrer Immobilie zu finden, setzen wir die Thermografie ein. Sie als Eigentümer bekommen Aufschluss über die energetische Bewertung der Bausubstanz. Somit wird es möglich, sinnvolle Entscheidungen bezüglich auf eventuelle Sanierungsmaßnahmen zu treffen.

Vereinbaren Sie mit uns eine Vor-Ort-Beratung, um Einsparpotenziale zu finden und Energiekosten zu senken!